



Mensaje de bienvenida al Curso 2024-25

Jueves, 12 de septiembre de 2024.

Queridas familias, docentes, alumnos y todos los miembros de nuestra comunidad educativa.

Con gran entusiasmo, comenzamos el curso 2024-2025 en el Colegio Nuestra Señora de la Vega. Esta nueva etapa trae consigo la promesa de un año lleno de aprendizaje, esfuerzo compartido y logros. Como cada curso, daremos lo mejor de nosotros para avanzar con eficacia, creatividad y optimismo.

Los pasillos del colegio ya se han llenado de vida: sonrisas, alguna lágrima en Infantil y Nursery, y rostros que reflejan incertidumbre y emoción. La vuelta a las aulas siempre trae consigo una mezcla de reencuentros, abrazos, nervios y bullicio. Un comienzo que ya es parte de nuestra tradición. En definitiva, el colegio vuelve a su esencia: **el inicio de las clases**.

Cada curso es único, con situaciones que se repiten y nuevos desafíos que se presentan. Sabemos del gran esfuerzo que supone para nuestros docentes y profesionales poner todo a punto para que las familias y alumnos sientan la ilusión y la tranquilidad al regresar a sus aulas.

Este año escolar llega con retos importantes para nuestra comunidad educativa. Nos enfrentamos a desafíos como el aumento de los precios, la crisis de natalidad, la protección del menor, la reducción de las ratios de alumnado y la necesidad de integrar la digitalización y la inteligencia artificial en las aulas. Todo ello, sin perder de vista la importancia de una educación humanizada.

Estamos seguros de que surgirán nuevos escenarios y situaciones inciertas que intentaremos gestionar con confianza. Buscamos desarrollar un buen trabajo en común, en la solidaridad que nos caracteriza y, sobre todo, en **nuestro proyecto educativo**. Seguiremos esforzándonos por generar confianza y buscar siempre el bien común, con una clara vocación de servicio a nuestros alumnos, familias y a la sociedad en general.

Nuestra misión principal sigue siendo la de enseñar y educar, apoyando a las familias en esta apasionante tarea de formar a sus hijos. Creemos profundamente en el poder transformador de la educación y su capacidad para impactar de manera positiva en la sociedad. Por ello, renovamos nuestro compromiso de estar al lado de las familias, brindando el apoyo necesario para alcanzar la excelencia a lo largo de este curso.

Queremos hacer de este año un espacio para el encuentro y el diálogo, donde las diferencias se respeten y las ideas se confronten de manera constructiva, siempre con el objetivo de integrar y no dividir. Es el momento de hacer de lo diverso y lo plural un espacio común.

Os deseamos un muy feliz curso escolar 2024-2025.

Un saludo cordial,

Fernando Benítez López
Director del Colegio Nuestra Señora de la Vega